

FUNDACIÓN GENERAL DE LA UCLM Y SOLMAN

SOLMAN colabora con la Fundación General de la UCLM a través del respaldo a cooperantes voluntarios que quieren realizar proyectos de cooperación al desarrollo en África y América Latina. Tenemos constancia de que el primer estudiante que viajó con el respaldo de SOLMAN fue en 2007 a colaborar con nuestra contraparte en Honduras en proyectos educativos.

En 2018 han viajado cinco cooperantes voluntarios de los cuales dos proceden del Grado de Lenguas y Literaturas Modernas en la Facultad de Letras y han estado colaborando con nuestra contraparte en Lomé - Togo, apoyando a jóvenes estudiantes becados por SOLMAN en un proyecto de "Promoción Intercultural de Actividades Tecnológicas y Socioculturales en la Maison Baobab".

Otras dos colaboradoras han viajado igualmente a Togo, una de ellas estudiante de Grado de Ingeniería Civil y Territorial y otra graduada ya y estudiante de Master universitario en Ingeniería de Caminos. Su proyecto, llamado "Encajando piezas para crear un futuro sostenible en el cantón de Baga" ha ido dirigido a realizar la revisión y evaluación de las distintas infraestructuras públicas que se han ejecutado en la zona con el apoyo de SOLMAN desde 2008:



letrinas, pozos, Centros Sociales, etc....

Por último una estudiante de la Facultad de Medicina de Ciudad Real se ha trasladado al cantón de Baga para realizar un proyecto llamado "Educación para la Salud en el Centro Medico Social de Baga" a través del cual ha colaborado en la evaluación de las distintas herramientas sanitarias con las que cuenta el cantón a las cuales SOLMAN viene apoyando desde hace más de una década.

Todo este trabajo significa para SOLMAN la posibilidad de desarrollar uno de sus ejes de actuación que es el envío de cooperantes

voluntarios a terreno a colaborar con sus contrapartes en la ejecución de los proyectos de desarrollo comunes.

El objetivo último de esta actividad es la sensibilización de la sociedad castellanomanchega a través de la experiencia de jóvenes que además de apoyar técnicamente los proyectos en terreno regresan a España con una experiencia que posteriormente deben compartir con nuestra sociedad.

Es por esto que, desde las administraciones públicas, se deben apoyar y fortalecer esta forma de hacer cooperación al desarrollo, ya que conocer la realidad in situ, constituye un enriquecimiento personal en los jóvenes, hasta el punto que, la mayoría de las veces, se produce un antes y un después en sus vidas.

El objetivo último de esta actividad es la sensibilización de la sociedad castellanomanchega a través de la experiencia de jóvenes